



Avis de Stage

Stagiaire en communication

Le bureau du Conseil de l'Europe au Maroc, recrute un(e) stagiaire en communication pour un stage non rémunéré d'une durée de 6 mois :

Lieu : Rabat

Date de clôture : mercredi 31 août 2022 (minuit heure de Rabat)

Date de prise de fonction : Lundi 19 septembre 2022

Durée : 6 mois

Mission

Sous l'autorité de la Cheffe de Bureau et de la supervision de la Chargée de Communication, le(la) stagiaire contribuera au développement et à la mise en œuvre d'une stratégie de communication efficace qui garantit la visibilité du Conseil de l'Europe et des actions/projets mis en œuvre au Maroc.

Principales fonctions

Le/la stagiaire en communication assurera principalement les fonctions suivantes, en étroite collaboration avec la Chargée de communication et les Chargé(e)s de la mise en œuvre des actions, dans un souci de qualité, d'efficacité, de rigueur et de confidentialité, ainsi qu'aux directives du Conseil de l'Europe et de l'Union européenne.

Il/elle devra :

- Contribuer à la mise en œuvre de la stratégie de communication et à assurer la visibilité du bureau du Conseil de l'Europe au Maroc, en particulier sur les réseaux sociaux ;
- Contribuer au suivi e à l'analyse des tendances et les développements de l'environnement de l'information dans le pays : recueil de toutes les publications (presse écrite ou audiovisuelle et réseaux sociaux) mentionnant le Conseil de l'Europe et nos réalisations au Maroc.
- Contribuer aux activités organisées dans le cadre des différents projets mis en œuvre au Maroc (conférences, ateliers de formation, séminaires, etc....) ;



- Contribuer à l'organisation et la participation aux événements et réunions au sein et en dehors du Conseil de l'Europe et rédaction des comptes-rendus ;
- Contribuer à développer des outils de communication et de sensibilisation innovants et créatifs visant à optimiser la visibilité des objectifs, résultats, succès et impact des actions y compris sur les réseaux sociaux (infographie, contenu audiovisuel, contenus en ligne créatifs, newsletter etc....) ;
- Contribuer à la production de matériel de communication dans le cadre des différents projets et dans le respect de la charte graphique du Conseil de l'Europe ;
- Contribuer à la rédaction de notes conceptuelles, rapports et tout autre support de communication ;
- Contribuer à la traduction de contenu vers l'arabe, le français et l'anglais ;
- Suivi des différents livrables avec les prestataires ;
- Promouvoir les valeurs du Conseil de l'Europe en interne et en externe ;
- Contribuer à la mise à jour du contenu de la page Facebook du CdE ;

Veillez noter que le/la stagiaire pourra être amené/e à s'acquitter d'autres tâches qui ne sont pas mentionnées dans l'avis de vacance.

Critères d'éligibilité

La procédure de recrutement local est ouverte aux personnes déjà présentes dans le pays hôte : Maroc.

Seul(e)s les candidat(e)s qui remplissent au mieux les critères suivants seront retenus pour la présélection.

Qualifications

Enseignement supérieur complet dans le domaine du journalisme, de la communication, des relations publiques ou autre domaine similaire.

Expérience

Une première expérience professionnelle ou stage dans le domaine des médias et de la communication ou autre domaine similaire est souhaitable.

Exigences linguistiques :

- Très bonne connaissance l'une des langues officielles du Conseil de l'Europe (français) ;
- Bonne connaissance de l'autre (anglais) ;
- Très bonne connaissance de la langue arabe à l'écrit et à l'oral.

Nationalité :

Cette offre d'emploi est ouverte aux ressortissants marocains et aux ressortissants de l'un des 46 États membres du Conseil de l'Europe déjà présents au Maroc.



Valeurs fondamentales

Le personnel du Conseil de l'Europe partage trois valeurs fondamentales : [le professionnalisme](#), [l'intégrité et le respect](#).

Compétences

Indispensables :

- Expertise dans la mise en œuvre d'actions de communication ;
- Maîtrise des techniques de rédaction, de méthodes de communication et de mise en forme de textes et de publication sur sites web et réseaux sociaux ;
- Connaissance et compréhension des activités du Conseil de l'Europe ;
- Compétences informatiques étendues permettant d'utiliser des applications bureautiques courantes (traitement de texte, tableur, bases de données, logiciel de présentation et Outlook, publication internet/intranet) ;
- Capacités rédactionnelles
- Capacité à travailler en équipe et à coopérer

Souhaitables :

- Adaptabilité
- Sens de l'initiative
- Compétences logiciels (photoshop, Indesign, Canva...)

Candidatures

Les actes de candidature (CV+ LM), rédigés en français ou en anglais ainsi qu'une courte vidéo de 2min où vous présentez et expliquez vos motivations pour ce stage, doivent être soumis par Mail à l'adresse suivante : conseil-europe.rabat@coe.int au plus tard le mercredi 31 Août (à minuit heure de Rabat).

Les candidatures sont examinées sur la base des exigences énoncées dans l'avis de vacance et les candidat(e)s sont informé(e)s en temps opportun de la suite donnée à leur candidature. Un certain temps après la date de clôture peut être nécessaire.

Le Conseil de l'Europe encourage à se porter candidate toute personne ayant les qualifications exigées, sans distinction de sexe, de handicap, de situation maritale ou parentale, d'origine raciale, ethnique ou sociale, de couleur, de religion, de convictions ou d'orientation sexuelle.



L'Organisation

Le Conseil de l'Europe est la principale organisation œuvrant à la promotion des droits de l'homme et de la démocratie en Europe. Il a été créé en 1949 dans le but de réaliser une union plus étroite entre ses membres et compte aujourd'hui 46 Etats membres ayant tous signé la Convention européenne des droits de l'homme.

Le statut de l'Organisation prévoit deux organes principaux : le Comité des Ministres, composé des Ministres des Affaires étrangères des Etats membres, et l'Assemblée parlementaire, formée de délégations des parlements nationaux. Le Congrès des pouvoirs locaux et régionaux représente les collectivités territoriales des Etats membres. Le Commissaire aux droits de l'homme est une institution indépendante et impartiale au sein du

Conseil de l'Europe chargée de promouvoir la prise de conscience et le respect des droits de l'homme dans les Etats membres.

La Cour européenne des droits de l'homme contrôle la mise en œuvre de la Convention dans les États membres. Les individus peuvent porter plainte pour violation des droits de l'homme devant la Cour de Strasbourg dès lors que toutes les voies de recours ont été épuisées dans l'Etat membre concerné.